

Gouvemement du Québec Député de Charlesbourg Ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale Ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale

Québec, le 28 octobre 2016

Monsieur Marc Villeneuve Président Groupe d'entraide Yeux du Cœur du Canada 10-533, rue Racine Est Saguenay (Québec) G7H 1T8

Objet : Attestation de reconnaissance de l'engagement bénévole

Monsieur le Président,

C'est avec le plus grand plaisir que je vous transmets l'attestation de reconnaissance de l'engagement bénévole de M. Pascal Thibeault. Grâce à son soutien et à ses efforts, votre organisme est, j'en suis persuadé, en mesure d'assurer des services de qualité auprès des bénéficiaires que vous desservez dans votre région.

Je vous învite à transmettre à M. Thibeault, au nom du gouvernement du Québec et en mon nom personnel, toutes mes félicitations.

En vous remerciant sincèrement d'encourager l'engagement bénévole, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments distingués.

François Blais

p. j.

Attestation de reconnaissance de l'engagement bénévole

Le gouvernement du Québec se joint à Groupe d'entraide Yeux du Cœur du Canada

pour souligner l'engagement bénévole de

Monsieur Pascal Thibeault

qui, par sa générosité et son dévouement, a contribué à favoriser la solidarité sociale et à développer un sentiment d'appartenance à la collectivité.

C'est avec fierté que nous lui décernons une attestation de reconnaissance en remerciement de son engagement bénévole.

François Blais

Ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale

Ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale

Monsieur Marc Villeneuve Président Groupe d'entraide Yeux du Cœur du Canada





